

COMPTE RENDU DES REUNIONS DU CMJ

A la demande des élus du CMJ, il a été décidé de consacrer plusieurs réunions sur le thème :
« C'était comment St Jean avant... »

Nous nous sommes retrouvés à partir du 26 janvier pour préciser leurs demandes, leurs interrogations, leurs envies. Puis il a eu d'autres réunions : le 2 mars, le 16 mars, le 13 avril, le 4 mai et enfin le 25 mai.

Au cours de celles-ci, nous avons sélectionné des anciennes cartes postales qui ont été par la suite imprimées.

Ils ont fait la liste des questions qu'ils aimeraient posées à un sangerain ou une sangeraine. Nous avons donc interviewé Monsieur Marius Gamen pour qu'il leur raconte la vie à St Jean à son époque.

Vous pourrez découvrir ce travail à la Mairie à partir du 22 juin, date à laquelle l'exposition sera inaugurée en présence de Monsieur le Maire, des élus, des enseignantes et de la journaliste du Dauphiné.

Et bien sûr la commission « loisirs » dans laquelle ils ont voulu de nouveau organiser le tournoi de foot qui aura lieu le 2 juillet sur le terrain de la salle des fêtes.

Catherine ALLERA
Déléguée à la vie du conseil.